

令和6年4月8日（月）始業式

皆さん、おはようございます。令和6年度が始まりました。

皆さんは、学年が一つ上がり、それぞれまた新しい気持ちで登校してきたことと思います。本年度も、大農生としての自覚と誇りをもって、勉強に部活動に励んでください。

修了式にも話しましたが、今年度は学校創立百周年となる記念すべき年です。4月には記念講演会、5月には運動部フェスティバルと記念行事が始まります。その都度、担当の先生から話がありますが、100年に一度の経験を様々な行事を通して体験し、自分自身を成長させてください。

さて、新年度にあたり、皆さんにお願いしたいことが二つあります。

一つ目は、少しでもいいから成長した自分を見つけてほしいということです。3年生はラスト1年、2年生はあと2年、高校生活が残っています。例えば、今年こそ皆勤賞を目指そう。とか、いつもより5分早く起きて学校へ行こうといったことでもかまわないと思います。昨年度より少しでも成長した自分を見つけてください。

二つ目は、感謝の気持ちを忘れないでほしいということです。大洲農高に通えること。好きな部活動で活動できること。いつもお弁当を美味しくいただいていること。このようなことは当たり前と思っているかもしれませんが、当たり前ではありません。皆さんが生きている裏には、必ず誰かの支えがあります。陰で支えてくれている人に対して、常に感謝の気持ちを忘れないでください。大洲農高でともに学び、学校生活を送れることに私も感謝しています。お互い、感謝の気持ちを忘れないよう心掛けましょう。

以上、2点をお願いしまして、始業式の式辞とします。